



大正白核

一期生のみなさん、卒業おめでとうございます。栄える一期生として3年間の高校生活を終え、新たなステージに向かつて飛び出していくみなさんを、心から祝福したいと思います。今年度はコロナ禍の中での制限の多い最後の高校生活になりました。みなさんには我慢を強いることになりましたが、みなで協力し、後輩たちを引っ張りながら、体育祭や文化祭などの行事を盛大なものにしてくれました。本当にありがとうございました。

本校では3年間で「白稜シップ」という4つの力をみなさんにつけてもらおうと指導してきました。

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

藤校
原長
隆志

未来へ羽ばたけ!!

一期生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。そして保護者の皆様には心よりお喜び申しあげます。

竹本雅子

祝
卒業

- ・ 考える力
- ・ チームで働く力（協働）
- ・ 踏み出す力
- ・ 創造する力

この4つの力、しつかり身についたでしようか。今回のコロナ禍の影響で、少し先行きが見通せない社会になっていますが、大学生になつても社会人になつても、この4つの力を發揮して、自分自身を成長させ、次の夢の実現に向け、未来へ羽ばたいてほしいと思います。本校で3年間学んだ一期生のみなさんなら、必ずできると思います。

終わりに、病気のため若くして亡くなられたアスリートの言葉をみなさんに送ります。

弱気は最大の敵

これは、プロ野球広島東洋カープの投手であつた津田恒実選手の言葉です。炎のストップ！」と呼ばれ、活躍されていました。

みなさんのご両親なら、聞き覚

さて、卒業生の皆さんには、自分が今まで積み重ねてきたことの延長線上に卒業があり、さらにこれから入社式や大学・専門学校等の入学式が控えていることと思います。人生は、リセットすることができませんが、軌道修正や、やり直すことはできます。その時に、今までの努力が消えることもありませんし経験が無駄になることもあります。ただ、時間を戻すことができませんので今まで以上に一日を大切に過ごして欲しいと

選手はストレートを武器にして、打者に真っ向勝負をしていました。しかし、気が弱いところもあって、たまに変化球を投げて打たれてしまい、逆転負けを喫することもありました。つい弱気になつた自分を後悔していました。それで、この言葉を肝に銘じ、また帽子にこの言葉を書くまでして、自分を強気にし、打者に向かつていたそうです。

弱い気持ちで物事に望めば、良い結果は生まれないので、強い気持ちが大切です。「弱気は最大の敵」という言葉、これからも覚えていてくれたら、うれしいです。

最後になりますが、お子さまの在学中、保護者のみなさまから賜りました本校へのご理解・ご支援に対し厚くお礼申しあげ、お祝いの言葉とさせていただきます。

一期生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。あつという間の三年間だったのではないでしょうか。この三年間で少し大人へと成長しましたか。私は身はみなさんと一緒に過ごす中で成長させてもらつたと感じています。

三年生になり、人生の中で進路について最もよく考える時期に、緊急事態宣言が発令されました。誰もが不安のまま新学期がスタート。「こんなはずじゃなかつた。」と思うことも多かつたはずです。しかし、何事にもチャレンジする一期生魂で、ここぞとばかりに一致団結した応援合戦【体育祭】、クラス一丸となつたハクコレ【文化祭】。この勢いのまま臨んだ就職試験や受験。これらの経験を生かし、どんな状況でも投げ出さずに努力し挑戦することを惜しまないでほしいと思います。

最後に、「自分のことは自分でする。自分で未来に近づこう。」をいつまでも忘れないでください。未来に向かつて歩み成長してみなさんといつの日かまた会えることを楽しみにしています。三年間本当にありがとうございました。どうかいつまでもお元気で。

自分で未来に近づこう

